
「頑張りました！」 ～前期委員会活動反省～ 

〇１０月４日 

 

  先週の全校朝会では 

     各委員会から 

       前期の活動反省が報告されました。 

 

 

  6 年生の委員長さんが 

   ステージに上がり 発表 

 

 書記局のメンバーも もうすぐ交代。 

 

   生活委員長さんはお休みだったので 

          後日の報告となります。 

 

反省と 

  後期への引き継ぎ 

 振り返りは大切。 

  自分たちの活動の価値づけ。 

 

やりきった 

    達成感。 

 

 お疲れさまでした。 

   そして ありがとう。 

 

 前期委員会の活動は  

学校生活を楽しいものにしてくれました。 


